

Home > Informe Empresarial

La gran alianza global por los océanos



[f](#)
[G+](#)
[Twitter](#)

MULTIMEDIA

Video: panorama económico de Cartagena durante la pandemia

Video: La Redacción y su resumen semanal de noticias

Video: aumentan las muertes por COVID-19 en América Latina y el Caribe

Esenttia sigue a la vanguardia en la lucha global contra la contaminación ambiental, específicamente en lo relacionado con la reducción de los residuos plásticos en los océanos. Es la única empresa colombiana que forma parte de la Alianza por el Fin de los Residuos Plásticos.

Esenttia, empresa del Grupo **Ecopetrol** con planta industrial en Cartagena y productora de resinas plásticas, ingresó a la Alianza por el Fin de los Residuos Plásticos (AEPW, por sus siglas en inglés de Alliance to End Plastic Waste), la iniciativa más grande del mundo creada para desarrollar y promover soluciones que permitan reducir la inmensa contaminación que genera la mala disposición de este tipo de residuos.

ESENTTIA SE SUMA A UNA ALIANZA POR LA VIDA

Ante una tarea tan titánica como esta, se necesita el conocimiento y compromiso de las empresas de toda la cadena de valor de los plásticos, así como recursos colectivos. Esenttia, compañía líder en el país que produce y comercializa materia prima y que posibilita la recuperación y transformación de los residuos en nuevos elementos, se une a la AEPW, con el compromiso firme de aportar su experiencia y proyectos que sean soluciones de gestión y aprovechamiento de residuos plásticos.

Al unirse a esta gran iniciativa, Esenttia aporta su conocimiento e infraestructura para darle la batalla al manejo inapropiado de los residuos plásticos, en especial a aquellos que están saturando los ecosistemas marinos.

ESENTTIA ES INNOVACIÓN

Innovar en el avance y potenciación de nuevas tecnologías que reduzcan los residuos y faciliten el reciclaje y la recuperación de plásticos, así como la creación de valor de los plásticos luego de todos sus usos, son dos de las estrategias con las que Esenttia se destaca y trabaja para proteger el medio ambiente y brindar opciones de trabajo dignas para los cartageneros.

¿QUÉ ES LA AEPW?

La Alianza por el Fin de los Residuos Plásticos (AEPW, por sus siglas en inglés de Alliance to End Plastic Waste) es una organización sin ánimo de lucro que desarrolla, acelera e implementa soluciones que desbloquearán aún más recursos para ayudar a resolver la magnitud de los millones de toneladas de desechos plásticos que ingresan a los océanos.

MIEMBROS DE AEPW

Los miembros de esta asociación están comprometidos para compartir su experiencia, financiar y demostrar proyectos y programas que trabajan por la recuperación del medio ambiente y por la creación de mercado a partir de los desechos plásticos. Algunas de las empresas que hacen parte de esta agrupación son: Esenttia, Chevron Phillips, Clariant, ExxonMobil, Honeywell UOP, Mitsubishi Chemical Holdings, P&G, Pepsico, Reliance, Shell, Total, Veolia, entre otras. Esenttia es la única empresa colombiana en la lista.

DE LA MANO DE ESENTTIA

Colombia empieza a ser reconocida también como una nación comprometida con las causas ambientales y decidida a tomar acciones que reduzcan la cantidad de elementos plásticos que terminan en los cuerpos de agua del país y afectan gravemente la vida de los ecosistemas.

Se espera que este paso inicial tomado por Esenttia pueda ser respaldado por parte del Gobierno Nacional con más campañas educativas que promuevan una apropiada disposición de los residuos aprovechables y ue fomenten el reciclaje, la reutilización, entre otros aspectos de la Economía Circular.

ESENTTIA SE COMPROMETE CON EL MEDIO AMBIENTE

500 mil dólares, divididos en 5 años, hacen parte de la inversión y aporte económico de Esenttia para cubrir gastos administrativos y fondeo de costos de operación. Así mismo, se destinarán 1.5 millones de dólares, durante el mismo periodo de tiempo, que contribuirán al éxito de los objetivos trazados.

Hacer parte de esta alianza mundial significa comprometerse a combatir la problemática que representa el uso inadecuado de los residuos plásticos.

Esenttia se convierte así en un representante colombiano de gran importancia y que asistirá a las distintas sesiones del comité ejecutivo para apoyar el trabajo, políticas y estrategias que cumplan con los objetivos de la alianza.

8 OBJETIVOS

Al unirse a esta vital alianza, Esenttia ha trazado una lista de 8 objetivos que le permitirán seguir afianzando su modelo de negocio al tiempo que contribuyen a mantener un planeta más limpio y más sano:

1. **Mejorar e incrementar** la conciencia de reciclaje.
2. **Aumentar la captación** de residuos en Colombia y potencialmente en otros países de la región.
3. **Introducir tecnologías** ya probadas a nivel mundial que resuelvan la problemática del plástico.
4. **Introducir al portafolio** de Esenttia un producto de línea reciclada innovador y que responda a las necesidades de la sociedad y la normatividad naciente.
5. **Orientar esfuerzos** normativos en torno al uso y consumo de plástico.
6. Educación y sensibilización de las autoridades gubernamentales, empresarios y organizaciones para promover el desarrollo de una red de recicladores.
7. **Limpieza de las áreas** donde se concentren la mayor parte de los residuos plásticos, como son los principales ríos que vierten grandes cantidades a los océanos.
8. **Participar en programas** a nivel nacional y regional que permitan desarrollar mayor cultura de reciclaje a través de programas de limpieza, voluntariados, etc.

BENEFICIOS PARA EL PAÍS: MAYOR VISIBILIDAD MUNDIAL

Contar con una empresa colombiana en esta alianza de talla mundial permite visibilizar a Colombia como posible beneficiario de proyectos e iniciativas que se desarrollen en otras regiones del mundo.

Además, le brinda la oportunidad al país de mostrar los esfuerzos y acciones que se han llevado a cabo en el territorio nacional con respecto a la recolección y manejo de residuos plásticos, que pueden ser replicables a nivel mundial.

Formar parte de esta gran alianza por el medio ambiente y específicamente de nuestros océanos es, en definitiva, un gran paso para Esenttia, para Cartagena y Colombia. Nuestro país, tan rico en biodiversidad, ahora también está representado en la lista de naciones comprometidas con la protección de la naturaleza y desarrollo de buenos hábitos.

TEMAS

[RECICLAJE](#) |
 [MEDIO AMBIENTE](#) |
 [PLÁSTICO RECICLADO](#) |

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

[Videos](#) |
 [Mensajes](#) |
 [Fotos](#) |
 [Notas de voz](#)

cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: **321 - 5255724**. No recibimos llamadas.

